

19/02/2024

Fiscal Especialista en persecución penal de delitos en contexto de Violencia Intrafamiliar y Género asume funciones en Punta Arenas

Hoy, asumió, oficialmente, sus funciones en la ciudad de Punta Arenas, la nueva fiscal con especialidad en la persecución penal de delitos en contexto de Violencia Intrafamiliar (VIF) y Género, Johanna Irribarra Alarcón.



Culminando un Magister en Derecho Penal y contando de diversos diplomados en la especialidad, la Fiscal Irribarra tiene una vasta experiencia y una sólida carrera dentro de la institución, ingresando a la Fiscalía el año 2010, como abogada asistente, ejerciendo en las Regiones de Antofagasta, Coquimbo, Metropolitana, Biobío y Araucanía, como asimismo, desde el año 2022 hasta la actualidad, como Fiscal suplente en la Fiscalía Regional de Ñuble.

El Fiscal Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, Cristián Crisosto, expresó su confianza en la experiencia y capacidad de la Fiscal Irribarra, para liderar esta labor crucial fortaleciendo las acciones emprendidas por la Fiscal Romina Moscoso, quien ahora asumirá su rol de Fiscal Jefe de Puerto Natales, potenciando el enfoque colaborativo que busca maximizar los recursos y mejorar la eficacia en la prevención y persecución penal.

Johanna Irribarra se une al equipo en un momento clave, fortaleciendo los esfuerzos para abordar y prevenir la violencia intrafamiliar y de género cometidos en nuestra comunidad, siendo su labor, compromiso y conocimiento, valiosos activos, para enfrentar los desafíos que presentan estos tipos delitos.